

Aktivitäten 2009/2010

Lesewettbewerb

Lesewettbewerb 2010

Der diesjährige Lesewettbewerb fand am 17.03.2010 statt. Die Kinder der vierten Schuljahre haben über dieses Ereignis Berichte aus der Sicht der Teilnehmer und Zuhörer geschrieben.



Der Lesewettbewerb aus der Sicht der Teilnehmer

Der diesjährige Lesewettbewerb der Eulenschule war am 17.03.2010 in der dritten Stunde. In der Pause mussten die Vorleser schon drinnen bleiben und sich die Texte anschauen und durchlesen. In der dritten Stunde war es dann soweit. Die Stühle und Bänke für die Zuschauer und Leser standen schon. Als erstes musste das Kind lesen, was die „1“ gezogen hatte. Wir haben nämlich ausgelost, wer wann dran kam. Ich kam als Siebte dran. Wir waren 8 Kinder. Zwei Kinder aus der 3a, zwei Kinder aus der 3b, zwei Kinder aus der 4a und zwei Kinder aus der 4b. Ich bin in der 4b. Als das sechste Kind dann den letzten Satz las, fing ich an zu schwitzen. Aber dann las ich eigentlich ganz gut. Ich fand nur, dass ich mich etwas viel versprochen habe. Aber meine Freundin aus der 4b, die auch als Fünfte vorgelesen hatte, sagte, dass sie sich mehr versprochen hätte. Das Vorlesen ging eigentlich ganz schnell vorbei. Als alle vorgelesen hatten, ging die Jury weg, um die Punkte zusammen zu zählen. In der Zeit

fragte uns Frau Mehenk, ob wir aufgeregt waren und wie es für uns war. Die meisten Kinder sagten, dass sie sehr aufgeregt waren. Frau Mehenk fragte auch das Publikum wie es war. Das Publikum meinte, dass alles super war. Und dann kam endlich die Jury wieder. Sie fingen mit den zweiten Plätzen an. Es gab nämlich keinen dritten Platz. Es gab im dritten Schuljahr drei zweite Plätze und einen ersten Platz. Und im vierten Schuljahr gab es auch nur zweite und einen ersten Platz. Ich bin Platz 1 geworden. Das war sehr schön und gut war, dass mir alle gratuliert haben. Auch noch am Nachmittag. Der Lesewettbewerb war sehr schön.

Geschrieben von Lisa Jöpen (4b)

Also am Anfang waren wir im Streitschlichterraum und haben die Vorlesetexte ausgelost. Julian hatte die Nummer „6“ und ich hatte die Nummer „2“. Erst wussten wir nicht, was das heißt und dann hat Frau Szemsky uns die Blätter ausgeteilt. Jetzt durften wir die Texte vorbereiten und wörtliche Rede oder einen Gesichtsausdruck üben. Und es hat einfach total viel Spaß gemacht, weil es so ruhig war, da die anderen Kinder in der Pause waren. Dann irgendwann ging es los und wir saßen auf roten Stühlen ganz vorne und haben ganz doll gezittert (ich zumindest). Und da kamen die Schulkinder und setzten sich hin. Doof war nur, dass die ersten Schuljahre nicht da waren. Aber im Moment hatte ich das schon vergessen, weil alle Kinder uns anstarrten und dann war die Erste dran, die Zweite ... und dann kam ich dran. Und nicht nur die Kinder starrten uns an, sondern auch die Jury. Sie bestand aus Frau Kortmann, Herrn Jahn, einer Mitarbeiterin und einem Praktikanten aus der Bücherei. Ich war so aufgeregt, als ich vor dem Mikro saß und habe gedacht. „Lies einfach! Du schaffst das irgendwie!“. Und dann habe ich einfach los gelesen. Ich hatte ja auch Erfolg. Ich war eine von den Zweitplatzierten und war richtig stolz auf mich. Dann habe ich eine Urkunde bekommen und ein kleines Geschenk. Auf dem Geschenk war ein ganz süßer Krebs drauf. Das war ein Radiergummi. Wenn man ihn auseinander nimmt, dann sind es drei Radiergummis. Und wir haben ja nicht nur den Krebs bekommen, sondern auch ein kleines Geschenk (Spiel) und einen Bleistift. Und ganz am Ende haben uns alle gratuliert und Frau Voß hat von uns ein Foto gemacht. Sie hat Lisa J., Julian, Sina, Michelle, Christina, Carina L., Alissa und mich fotografiert. Danach sind wir in unsere Klassen gegangen und alle haben uns fast umgerannt.

Geschrieben von: Lisanne Macha (4a)

Als Allererstes, als alle anderen Kinder in der Pause waren, sind wir in den Streitschlichterraum und haben unsere Texte bekommen. Aber wir haben die nicht einfach so bekommen, sie wurden an uns ausgelost. Die Drittklässler mussten zuerst ziehen und dann die Viertklässler. Ich habe die „6“ gezogen und natürlich habe ich auch als Sechster gelesen. Im Lesewettbewerb waren aus unserer Klasse Lisanne und ich, aus der 4b Lisa J. und Carina L. und aus den dritten Klassen waren Michelle, Christina, Alissa und Sina dabei. In der Jury saßen Herr Jahn, Frau Kortmann und ein Praktikant und eine Mitarbeiterin aus der Bücherei. Gelesen wurde das Buch „Sams Wal“. Dieses Buch wurde vorher in den Klassen von unserer Klassenlehrerin bis zur Hälfte vorgelesen. Der Rest wurde im Wettbewerb vorgelesen.

Als alle gelesen hatten, kam die Siegerehrung. Zuerst die von den dritten Klassen und dann die von den vierten Klassen. Es gab nur erste und zweite Plätze. Von den dritten Klassen waren auf dem zweiten Platz Michelle, Christina und Alissa und auf dem ersten Platz Sina. Bei den vierten Klassen waren auf dem zweiten Platz Lisanne, Carina L. und ich und auf dem ersten Platz war Lisa J.. Da ich auf dem zweiten Platz war, habe ich eine Urkunde und ein Geschenk bekommen. Das war ein Bleistift, ein Radiergummi und ein Quartett. Es heißt „Mein bester Freund, der Hund“. Und der Radiergummi sieht aus wie ein Krebs und kann sich bewegen.

Geschrieben von : Julian Harpain (4a)

Bericht Lesewettbewerb der Eulenschule aus der Sicht der Zuhörer

Der diesjährige Lesewettbewerb fand am 17.3.2010 statt. Die Klassenlehrerinnen der zweiten, dritten und vierten Klassen haben aus dem Buch „Sams Wal“ bis zu einer bestimmten Stelle vorgelesen. Die Kinder vom Lesewettbewerb haben dann das Buch zu Ende gelesen. Die erste Vorleserin war Christina aus der 3a, das zweite Kind war Michelle aus der 3a. Das dritte und vierte Kind waren Sina und Alissa aus der 3b. Aus den vierten Klassen waren aus der 4a Julian und Lisanne dabei. Aus der 4b waren es Lisa J. und Carina L. In der Jury waren Herr Jahn (Praktikant), Frau Kortmann, eine Mitarbeiterin der Bücherei in Elsdorf und ein Praktikant aus der Bücherei.

Die Kinder, die vorgelesen haben, waren sehr aufgeregt. Nachdem alle Kinder vorgelesen haben, hat sich die Jury beraten. In den dritten Klassen gab es drei zweite Plätze und einen ersten Platz. Auf den zweiten Plätzen waren Alissa, Michelle und Christina. Den ersten Platz belegte Sina. Auch beim vierten Schuljahr gab es drei zweite Plätze. Diese

belegten Carina L., Julian und Lisanne. Den ersten Platz belegte Lisa J. Alle Teilnehmer bekamen eine Urkunde und ein kleines Geschenk. Die Jury bekam Blumen. Nach einem großen Applaus für alle Teilnehmer gingen die Kinder wieder zurück in ihre Klassen.

Geschrieben von Alina Nelles (4a)







